El Sol de México Sección: Portada, República 2024-03-09 01:31:00

1009 cm²

Página: 1, 6

1/4

SON MAS

Un alto al genocidio en Palestina y la discriminación por sobrepeso se sumaron a los reclamos de cada año: tratamientos oncológicos, búsqueda de desaparecidas, justicia para víctimas de feminicidio y transfeminicidio. Más de 180 mil mujeres, sólo en la CdMx, conformaron una marea morada no vista en los últimos años. Miles más tomaron calles de las principales ciudades del país. **Pág. 6**

DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

Se expande la marea morada en México

La exigencia de justicia, igualdad y seguridad se escuchó en ciudades de al menos 17 entidades del país

GLORIA LÓPEZ Y XIMENA GARCÍA

El Sol de Toluca

a marea morada de movilizaciones para exigir justicia, igualdad, seguridad, despenalización del aborto y una vida libre de violencia en el Día Internacional de la Mujer se extendió este año en número de participantes y en demandas en las principales ciudades de al menos 17 entidades del país.

El Zócalo de la Ciudad de México, como la mayoría de las capitales de los estados, se llenó con mujeres vestidas de morado y verde para sumar a las exigencias de alto al genocidio en Palestina, tratamientos oncológicos, búsqueda de mujeres desaparecidas, justicia para víctimas de feminicidio, transfeminicidio y la discriminación por sobrepeso.

El gobierno capitalino informó que más de 180 mil mujeres marcharon, la cifra más alta de los últimos años; miles más tomaron las calles de otras ciudades del país.

Este 8 de marzo fue la primera marcha de Maya una niña de 12 años, quien pidió a su madre conmemorar el Día Internacional de la Mujer.

"Quería comprobar si es verdad lo que ponían en tele de que había violencia, y la verdad es que no. Me gustó mucho venir porque las mujeres luchan por sus derechos y las niñas también pueden", contó.

Las marchas también se extendieron este año a la periferia del Valle de México, como en Ecatepec y Nezahualcóyotl, municipios que concentran la incidencia de violencia en contra de las mujeres. Ecate-

pec se encuentra entre las primeras cinco demarcaciones en la lista con más feminicidios, con tres sólo en enero de este año.

En Ecatepec, realizaron mítines en dependencias de justicia y explanada principal para exigir solución a las investigaciones por feminicidio. Iniciaron su caminata en la Vía Morelos rumbo a la CdMx, para luego tomar la avenida Insurgentes.

En Nezahualcóyotl, feministas se congregaron en la glorieta Cabeza de Coyote, donde colocaron una ofrenda en memoria de las mujeres que ya no están.

Estado de México ocupa el primer lugar en feminicidios, con 10 este año, le siguen con seis la Ciudad de México, Nuevo León y Veracruz, según el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, con corte al 31 de enero del 2024.

En la Plaza de Armas de la capital zacatecana, elementos de la Policía Estatal Preventiva detuvieron a un número aún no confirmado de manifestantes, luego de que intentaron retirar las vallas con la que se protegía el palacio de gobierno. Esto ocurrió cuando la mayoría del contingente feminista ya se había retirado del lugar. Con información de las editoras de la OEM





En Ecatepec las colectivas demandaron solución a las investigaciones sobre feminicidios en el Estado de México

FEMINICIDIOS registrados en enero en el Edomex, la entidad con más casos este año



Miles de mujeres salieron a las calles vestidas de morado y verde para exigir alto a la violencia





















